



# Auenwaldschule Böklund Grundschule



WochenSchau (Schleswig)

26.11.2011

## Liebe Leserinnen und Leser,



die dunkle Jahreszeit ist gekommen. Unsere Schülerinnen und Schüler erreichen die Schule im Dunklen und oftmals hat man den ganzen Tag das Gefühl, es werde gar nicht richtig hell. In dieser Jahreszeit feiern wir Advent und Weihnachten. Zeit, ein Buch in Ruhe zu lesen, Zeit, Plätzchen zu backen und ein Lebkuchenhaus zu dekorieren. Aber auch Zeit, an die Menschen zu denken, die man länger nicht mehr gesprochen hat. Oftmals hat man eine Vorstellung von der Vorweihnachtszeit, die sich mit den vielen Terminen im Advent schlecht vereinbaren lässt und schließlich können diese Wochen nicht immer den in sie gesetzten Erwartungen gerecht werden. Vielleicht ist es gerade dann einmal an der Zeit, tief durchzuatmen, sich einige Minuten für ein Gespräch zu nehmen, ein Licht anzuzünden und die Vorfreude auf Weihnachten zu genießen. In der Schule genießen die kommenden Wochen einen besonderen Stellenwert. Seit mehreren Jah-

ren findet zu Beginn der Vorweihnachtszeit der Besuch des Weihnachtsmärchens im Theater statt. In diesem Jahr aber reiste eine Theater-Bühne zu unserer Schule und entführte die Kinder ins Morgenland, wo sie Kalif Storch kennen lernen durften. Anschließend beantworteten die Schauspieler Fragen und lüfteten sogar das eine oder andere Bühnengeheimnis. Das war ein besonderes Erlebnis für die Kinder, aber auch für die Lehrkräfte. In den kommenden Tagen wird gemeinsam gebastelt und die Klassenräume und Flure geschmückt. Ein Weihnachtskonzert wird seit mehreren Wochen voller Vorfreude vorbereitet und Päckchen für die Eltern gepackt, die liebevoll gestaltete Geschenke enthalten. In der Grundschul-Lehrküche wird Teig gerührt, ausgerollt, ausgestochen und mit bunten Streuseln verziert. In dieser Zeit genießen wir mit unseren Schülerinnen und Schülern ganz einfach das, was in der Vorweihnachtszeit so wichtig ist: Leuchtende Kinderaugen und aufgeregt erzählte Geschichten – und einfach ein wenig Zeit, die mit Bedacht eingesetzt wird.

Das Kollegium der Auenwaldschule-Grundschule wünscht Ihnen allen von Herzen einen schönen Advent. Genießen Sie die Zeit!

*Daniela Juhász*  
Direktorin der  
Auenwald-Grundschule